

*Le président Díaz-Canel félicite
les femmes cubaines à l'occasion
de la Journée internationale de la
femme (+Post)*



Decir Mujer es decir maestra,
creación, resiliencia, apoyo y empuje.
Es decir Vida, Cuba, Revolución.
¡Feliz día, cubanas!



Miguel Díaz-Canel Bermúdez
Primer Secretario del Comité Central del Partido
Comunista de Cuba y Presidente de la República
Lis Cuesta y familia



Photo : @DiazCanelB

La Havane, 8 mars (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité samedi les femmes cubaines à l'occasion de la commémoration de la Journée Internationale de la Femme.

Dans un message sur X, le chef de l'État a souligné leur héritage dans l'histoire du pays antillais, en plus des compétences qu'elles déploient dans la société.

« Les femmes de la révolution, qui ont marqué l'histoire en sautant par-dessus les atavismes, les préjugés et les limites d'une culture patriarcale, pour atteindre la place qu'elles occupent dans notre

société », a-t-il déclaré.

« Merci pour votre tendresse, votre force, votre constance et votre exemple. Nous vous devons encore plus », a-t-elle déclaré à la tribune.

La Journée internationale de la femme est commémorée dans le monde entier pour sensibiliser à la nécessité et à l'importance de respecter les droits des femmes et de leur donner les moyens d'agir dans tous les domaines.

Anciennement connue sous le nom de Journée internationale de la femme travailleuse, la journée du 8 mars commémore la lutte des femmes pour leur participation à la société et leur plein épanouissement en tant qu'individus, sur un pied d'égalité avec les hommes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/378285-le-president-diaz-canel-felicite-les-femmes-cubaines-a-loccasion-de-la-journee-internationale-de-la-femme-post>



Radio Habana Cuba